



POSITION INDICATOR FOR PANEL FIXING POSITIONSANZEIGE FÜR SCHALTTAFELEINBAU

These are mechanical indicators for panel fixing used to read measures, angles, shiftings, etc.

- **AP90:** analogue indication of the measure on a circular graduated scale. At every turn of the drive shaft the pointer makes a rotation fraction. The turns that the pointer needs to carry out to complete a rotation is the ratio of the indicator.
- **APFL, AP90N** with analogue-digital indication on a counter and a graduated dial. The pointer makes a complete turn at every rotation of the shaft.
- Polycarbonate self-extinguishing case. Protection IP54. Max. temperature 80°C.
- Back drive shaft for direct connection or with flexible shaft.

Positionsanzeige zum Einbau bieten eine weitere Möglichkeit, Drehbewegungen an Maschinen zu erfassen und zuverlässig anzuzeigen.

- **AP90:** analoge Anzeige. Die Abmessung auf dem Zifferblatt erfolgt durch die zwei Zeigern, bei jeder Umdrehung der Antriebswelle macht ein Zeiger eine vollständige Umdrehung und gleichzeitig macht dader zweite einen Bruchteil; die ganze Anzahlumdrehung ist die Übersetzung der Anzeige.
- **APFL, AP90N:** digital-analoge Anzeige. Die Ablesung erfolgt auf einem Zählwerk (rote Ziffer zur Anzeige der Zehntel) und auf Ziffernskala. Der Zeiger macht bei jeder Umdrehung der Antriebswelle eine vollständige Umdrehung und zeigt die Dezimalwert
- Polykarbonat Gehäuse. Schutzart IP54. Temperatur max. 80°C.
- Rückseitige Antriebswelle für direkt Anschluss oder mit flexibler Welle.

AP90N - AP90							APFL							
AP90							AP90N - APFL							
REDUCTION RATIO - ÜBERSETZUNGEN							INDICATION AFTER 1 REVOLUTION - ANZEIGE NACH 1 UMDREHUNG							
2:1	4:1	6:1	10:1	12:1	20:1	24:1	0000 1	0000 2	0000 4	0000 5	0000 6	0000 8	0001 0	
30:1	36:1	40:1	60:1	100:1	120:1	200:1	0001 5	0002 0	0002 5	0003 0	0004 0	0005 0	0006 0	
DIAL SCALE - ZIFFERBLATTSKALA							DIAL SCALE - ZIFFERBLATTSKALA							
0-6	0-10	0-12	0-20	10-0-10	20-0-20	0-24	0-10	0-15	0-20	0-25	0-30	0-40	0-50	0-60
0-25	0-30	0-36	0-40	0-50	0-60	0-80	0-80	0-100	100 DIVISIONI - DIVISIONS					

PART NR. CONFIGURATION - BESTELLMUSTER

AVAILABLE ONLY AS SPARE PARTS, INDICATING THE CODE AND / OR COMPLETE DESCRIPTION

NUR ALS ERSATZTEIL ERHÄLTlich, UNTER ANGABE DER ARTIKELNUMMER UND / ODER DER VOLLSTÄNDIGEN BESCHREIBUNG